

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates Schwarzenbach
vom 01.09.2025

Top 5 Geschwindigkeitskontrollen in Schwarzenbach

OV Riehmer erläutert, er sei bereits mehrfach von Bewohnern angesprochen worden. Vor allem in den Abendstunden komme es vermehrt zu erhöhten Geschwindigkeiten in der Ortsmitte.

ORM El-Saadi erwähnt, dass die Alte Reichsstraße ein weiteres Problem darstelle.

OV Riehmer ergänzt hierzu die Fohlenhofstraße.

ORM Palm berichtet, er wohne direkt neben dem Kindergarten, auch dort werde zu schnell gefahren.

ORM Motsch schlägt vor, die Polizei anzusprechen, sodass diese morgens vor dem Kindergarten kontrollieren und die Autofahrer ggf. auf die Gefahren der überhöhten Geschwindigkeiten für die Kinder hinweisen.

ORM Palm erwidert, an seinem ehemaligen Wohnort seien die Verwarnungen direkt durch die Kinder an die Eltern übergeben worden. Auch diese Maßnahme sei nicht dauerhaft zielführend gewesen.

Beschluss:

Die Stadtverwaltung möge prüfen, ob ein Geschwindigkeitsprofil durch Radarmaßnahmen in der Fohlenhofstraße, Am Gedünner, Alte Reichsstraße Höhe Kindergarten und der B 423 Einöder Straße erstellt werden kann.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig